

## Ein neues Buch von Rudolf von Eichthal



# Die Teufelsfuge

Altösterreichische  
Liebesgeschichten

Buchschmuck und Einbandentwurf  
von Karl Alexander Wille

8°, 362 Seiten. In Ganzleinenband  
RM 5.50, S 10. —

Inhalt: Die schwedischen Reiter / Die  
schöne Tese / Gewitter in der Nacht /  
Die Teufelsfuge / Der rote Sarafan /  
Die Blutgräfin



Rudolf von Eichthal, der erst vor wenig Jahren mit den historischen Romanen „Kreuzberg“ und „Burg Durana“ als eine Art österr. Hauff begann, dann mit den prachtvollen Soldatennovellen der Bücher „Mizike“ und „Gloria Viktoria!“ den Ehrentitel eines „Zweiten Torresani“ errang, überrascht in diesem Buche mit einer ganz neuen Seite seines schillernden Könnens: mit einem Zyklus wundervoller historischer Liebesgeschichten. Ein eigenartiges, bezauberndes, von österreichischer Landschaft, österreichischen Menschen und österreichischer Musik erfülltes Buch, das jeder Freund des bekannten und vielgelesenen Autors, jeder Freund wertvoller Erzählungskunst mit atemloser Spannung in einem Zug lesen und befriedigt aus der Hand legen wird.

Vorzugsbedingungen auf dem  $\text{\textcircled{Z}}$

Leykam-Verlag / Graz / Wien / Leipzig